



☆☆☆キャリア学習について☆☆☆

今年もいよいよ「師走」を迎え、冬の気配が濃くなり、学校にも一年の締めくくりに向けた雰囲気が漂い始めました。

さて、今、3年生と高校受験の面接練習を兼ねて校長面接をしています。その中で、必ず「高校生活でがんばりたいことは何ですか」「将来の夢は何ですか」と質問します。ほとんどの生徒が自分の言葉で、しっかりと自分の思いを話しています。そんな姿を見て、頼もしさを感じるとともに、自分の進路についてきちんとと考えているのだなと思います。生徒が進路を選択するにあたっては、自分の将来の生き方や生活について夢や希望を持ち、その実現に向けての計画を立て、自分の意志と責任で進路を選択・決定することが大事です。

3年生は進路選択を考え、進路決定をしていく、まさに重要な時期になっていますが、それは、3年生になって急に始まるものではありません。1、2年生での学習や体験等の積み重ねがあつてのものです。1、2年生においては、日頃の教科の学習とともに、望ましい職業観の形成、主体的な進路の選択や将来設計等、将来どんな「生き方」をしたいのか、今から何をすればよいのか、などを考える学習をしています。1年生では、職業の調べ学習を行い、今後実際に働いている方をお招きし、「職業講演会」を予定しています。2年生では、11月27日、28日の2日間にわたり、職場体験を実施します。このような体験は、将来の進路選択の土台として大きな意味を持ってくるでしょう。

キャリア学習の目的は、将来の高校や職業を決めることだけではありません。自分を知り、社会を知り、他者と関わりながら「どんな未来を生きたいのか」を考え、実践していく力を育てることにあります。1、2年の段階から自分の将来について意識をしていくことができるようご家庭でもお話を聞いていただければと思います。

今年も残すところ1か月余りとなります。現在船橋市ではインフルエンザ警報が例年よりも早く発令されており、本校でも増加傾向にある状況です。手洗い・うがい・換気の徹底と必要に応じてマスクの着用を促しながら、生徒の健康管理に努めてまいります。ご家庭でも子どもの体調管理には十分にご留意いただき、引き続き、本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

＜留守番電話対応について＞

【12月】平日：午後5時30分～翌朝午前8時00分／土・日・祝日…終日設定)
※千教研や生徒の諸活動がない日は午後4時30分から留守番電話対応となります。

＜最終下校時刻について＞12月中の部活動（諸活動）最終下校時刻は午後5時です。

＜工事について＞

11月下旬より体育館外壁・屋根及び給食棟の屋根の改修工事、消火栓設備改修工事が始まります。足場、工事車両が常時校内にありますので、来校する際は、十分にお気をつけください。ご理解とご協力をお願ひいたします。